

Antrag Nr. 24-O-16-0036

SPD/FDP

Betreff:

Geschwindigkeitsbeschränkung auf innerörtlichen Straßen in Wiesbaden (SPD/FDP)

Antragstext:

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP:

Der Ortsbeirat fragt den Magistrat,

1. um wieviel dB(A) der Verkehrslärm durch
 - a. die Beschränkung der Geschwindigkeit von 50 auf 40 km/h
 - b. die Beschränkung der Geschwindigkeit von 50 auf 30 km/hreduziert werden konnte.
2. welche Auswirkungen die Maßnahmen auf die die Schadstoffbelastung der Luft im Bereich der betroffenen Straßen haben.
3. Basieren die entsprechenden Untersuchungen, die zu den Maßnahmen geführt haben, auf Messungen oder Berechnungen?
4. Welche Auswirkungen ergeben sich durch diese Maßnahmen auf die Fahrtzeiten der Busse im ÖPNV?

Begründung:

Der Magistrat hat seit dem 12.08.2024 auf verschiedenen Straßen im Innenstadt-bereich von Wiesbaden die Geschwindigkeit von 50 km/h auf 40 bzw. 30 km/h anordnen lassen. Begründet wurde dies in erster Linie damit, dass dadurch die Lärmbelastung der Anwohner, aber auch die Luftverschmutzung reduziert werden soll.

Wiesbaden, 03.09.2024